

«La crise africaine inquiète beaucoup de Canadiens, de dire madame Vézina. Ils l'ont démontré au cours de la récente famine et ils continuent de le démontrer en s'impliquant dans les efforts de redressement et de développement de ce continent. La présence de représentants du monde des affaires et des organisations non-gouvernementales au sein de la délégation canadienne à la session spéciale de l'ONU se veut le reflet de cette préoccupation de l'ensemble de la population canadienne».

Pour plus de renseignements
et accréditation de presse
pour la session spéciale de
l'ONU:

Mary Fowler
994-3806